



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



08/05/2022

REGIONAL



Reforma Electoral solo es para distraer, dijo Margarita Zavala

La nueva reforma electoral que propone el gobierno electoral, es un distractor, dijo la diputada federal del Partido Acción Nacional (PAN), Margarita Zavala. La legisladora estuvo acompañando este sábado al candidato a la gubernatura, César Verastegui Ostos, de la alianza "Va Por Tamaulipas", en los eventos que tuvo este sábado en la zona sur.

<https://www.milenio.com/politica/margarita-zavala-visita-tampico-reforma-electoral>